

## James Hetfield - 1/1

**"James Hetfield est vraiment un génie. Il est capable de balancer le riff le plus heavy et la minute d'après jouer un joli petit truc classique qui te donne le frisson.", Jason Newsted...**

Nom complet : Hetfield, James Alan

Date de naissance : 3 août 1963

Lieu de naissance : Los Angeles (Californie, USA).

Taille : 1.85m (6 pieds 1 pouce)

Poids : 82 kg (185 livres)

Statut marital : marié.

Groupe avant Metallica : Obsession, Leather Charm.

Job avant Metallica: ouvrier dans une usine d'autocollants.

Hobbies : chasse, pêche, fictions contemporaines, anonymat.

Gouts musicaux: Black Sabbath, Motörhead, Ted Nugent.

Héros avoués : son frère aîné David, Clint Eastwood.

Premier concert :Aerosmith & AC/DC, 1978, Long Beach (Californie).

Signes particuliers : La bague-squelette que James porte ostensiblement appartenait précédemment à Cliff Burton. Longtemps fervent pratiquant de skateboard, James a aujourd'hui abandonné...les planches. Il se dit cependant que les contrats de tournée le concernant porteraient la mention "No Skateboarding", au cas où! Et comme l'on ne se refait pas, James s'est mis au snowboarding...

**"James Hetfield est vraiment un génie. Il est capable de balancer le riff le plus heavy et la minute d'après jouer un joli petit truc classique qui te donne le frisson.", Jason Newsted**

James Alan Hetfield est le fils d'un chauffeur de poids lourds du Nebraska et d'une chanteuse professionnelle, tous deux très croyants. La mort de sa mère, alors qu'il était adolescent, marquera beaucoup James qui évoquera cette tragédie dans "The God That Failed" quelque années plus tard. C'est grâce à son frère David, plus vieux de dix ans, qu'il s'est initié à la guitare et accessoirement à la batterie. David Hetfield était en effet batteur et guitariste dans un groupe amateur spécialisé dans les reprises. De plus James avait également pris quelques leçons de piano sous la pression de sa mère. N'étant guère disposé à suivre de longues études James fera quantité de petits boulots tout en jouant dans d'éphémères formations locales (Obsession...). Son premier groupe sérieux sera Leather Charms, jusqu'à sa rencontre avec Lars Ulrich.

Lorsque, quelques mois plus tard il acceptera de se joindre à Lars pour former Metallica, il gagnait sa vie en travaillant dans une usine fabriquant des autocollants